



社会福祉法人いちょうの里

みずほ学園

令和元年10月発行

発行 社会福祉法人

いちょうの里後援会

発行責任者 早瀬 榮

千葉県勝浦市大森上植野
入会地13-2

Tel. 0470-76-4321

令和元年のバザーも大盛況！！



令和元年第二十八回みずほ祭り開催！

令和元年のみずほ祭りは好天に恵まれた六月三十日（日）に開催されました。

みずほ学園と地域の皆様との交流と地域への感謝を込めて開催しているみずほ祭りも、今回で第二十八回目となりました。開会のアトラクションは今年初参加のおおもりキッズの皆さんによる、尺八・琴の演奏とスコップ三味線の合奏でスタートし毎年参加を頂いております木更津総合高校の和太鼓部の皆様の言葉では表せない素晴らしいパフォーマンスの数々をはじめ、勝浦市婦人会の皆様方によるダンスや踊りなどでお楽しみいただきました。

お祭り恒例のバザーも、大盛況で、協賛各社からご提供の食品、日用品、雑貨コーナーも販売開始するとあつという間に売り切れてしまいました。地元のボランティアの皆様をはじめ、保護者、職員、多くの方々のご協力を得て、ご来場の皆様にとても喜んでいただけたみずほ祭りとなりました。



QRコード

いちょうの里ホームページとページがございます
いちょうの里ホームページをご覧になられただけます
過去の広報誌もご覧いただけます

商品をご寄贈頂きました企業の皆様

(株)にんべん様

(そばつゆ・ゴールド・ソーメンつゆ・かつおフレッシュパック)

かつおソース削り60g・おかず調味料アクラパツツア

リンテックコマース(株様) (テコシール)

三井製糖(株様) (ティータイムメイトスティックシューガー)

石井食品株式会社様

(非常食イタリアンリゾット・非常食洋風リゾット)

ブルドックソース(株様)

(ブルドック 糖類カロリー50%カットソース・塩分50%カット)

トソース・イカリ (ごまドレッシング・たまねぎドレッシング)

(㈲近藤自動車商会様) (バザー用品提供)

有限会社フジヒラ薬局様 (バザー用品提供)

株式会社関東三貴様

来賓の皆様

勝浦市長

猿田寿男様

勝浦市議会議長

黒川民雄様

勝浦市商工会会長

小高伸太様

勝浦市社会福祉協議会事務局長

上村吉勝様

勝浦市社会福祉協議会会長

大鐘裕之様

勝浦市ボランティア連絡協議会会長

関野敬子様

房総勝浦ライオンズクラブ会長

水谷武夫様

勝浦ロータリークラブ会長

磯野武様

勝浦市福祉課課長

吉清佳明様

古新田区長

末吉正幸様

上野地区社会福祉協議会会長

鈴木春明様

上野地区区長会長

鈴木和行様

熱血! 勝浦タンタンメン船団様

(勝浦タンタンメン)

松野ZP俱楽部様

(やきそば・フランクフルト)

両国うどん様 (うどん・そば)

手打ちうどん多吉様

(カレーライス・タンタンカレー)

一ライス・タンタンコロッケ

ハーベスト株式会社様

(パンケーキ・たこやき)

オーシャンズ若潮明社様

(バーゲン販売)

(地元特産品販売)

上野地区区長会長

鈴木和行様

上野地区婦人会長

秋元泰司様

上野地区婦人会長

中村美智子様

上野地区婦人会長

中村東雄様

上野地区婦人会長

松岡教詔様

みずほ学園評議員

みずほ学園評議員

みずほ学園第三者委員谷敏夫様

勝浦市婦人会長

岡田清掃様

株式会社関東三貴様

みずほ学園評議員

みずほ学園評議員

みずほ学園第三者委員谷敏夫様

勝浦市議会議員

鈴木克己様

勝浦市議会議員

磯野典正様

上野地区区長会の皆様

植野区長 鈴木和行様、古新田区長 末吉正幸様、

名木区長 小澤典彦様、大森区長 松崎藤男様、

上植野区長 吉野幸司様、台宿区長 村上三男様、

原区長 佐藤浩幸様、中里区長 大竹武様、

赤羽根区長 浅野恒春様、中島区長 石井正善様、

星山区長 畑田忠彦様、貝掛区長 藤平正弘様、

法花区長 田中省一様、南山田区長 数金博様、

上野地区婦人会会长 中村美智子様

勝浦市立上野小学校校長 酒井実様

荒川区長 渡辺博夫様、小羽戸区長 関修様

勝浦市企画課課長 軽込一浩様

いすみ学園施設長 秋元泰司様

ときわぎ工舎設長 永森朋之様

夷隅特別支援学校校長 年光克水様

勝浦裕和園施設長 武村昭雄様

いのちの里顧問 中村東雄様

オーシャンズ若潮明社長 吉田裕迪様

ハーベスト株式会社フードサービス事業本部 ヘルスケア部部長 湯浅泰弘様

ご祝儀の皆様

勝浦市商工会会長 小高伸太様

勝浦市ボランティア連絡協議会 会長 関野敬子様

古新田区長 末吉正幸様

上野地区社会福祉協議会会長 関野敬子様

上野地区区長会長 関 修様

小羽戸区長 関 修様

上野地区社会福祉協議会会長 関 修様

上野地区区長会長 関 修様

いつも
ありがとうございます



いつも
ありがとうございます



好天に恵まれたみずほ祭り
多くの方々のご参加を頂きました

祭

開会宣言！



令和最初の“みずほ祭り”が六月二日好天の下、関係者各位のご理解・ご協力を頂き成功のうちに終えることが出来ました。厚く御礼申し上げます。また、開催に際しバザー用品やご寄附等を頂戴したことに重ねて御礼申し上げます。

開催にあたっては、職員や関係者の諸事情により機動力が若干低下した中、実行委員会で協議を重ね、なるべく人的負担の少ない方法で準備を進めたところ会場設営や撤収及びバザー関係等々にご協力を頂き大変助かりました。皆様に感謝申し上げるとともに今後ともご支援・ご協力をお願いいたします。

また、収支決算につきましては今回、テンント借用先の都合により二日間のレンタル料が新たに約三十万円生じたこと、バザー収益が若干減少したこと等により昨年度に比べ収支バランスが良くない結果となりました。

お祭り自体は、全体的に好評であり反省すべき点、検討すべき課題がありますが、ご利用者とご家族及びその後継者とのふれあいの場、学園と地域との交流の場と捉え工夫しながら繼續していきたいと考えます。

なお、今回特にご利用者の兄弟姉妹の方のボランティアが少し増えたことは大変良かったと感じます。

今後につきましても相応の開催を継続しますので、出来る範囲でのご協力をお願いい

令和最初の“みずほ祭り”が六月二日好天の下、関係者各位のご理解・ご協力を頂き成功のうちに終えることが出来ました。厚く御礼申し上げます。また、開催に際しバザー用品やご寄附等を頂戴したことに重ねて御礼申し上げます。

開催にあたっては、職員や関係者の諸事情により機動力が若干低下した中、実行委員会で協議を重ね、なるべく人的負担の少ない方法で準備を進めたところ会場設営や撤収及びバザー関係等々にご協力を頂き大変助かりました。皆様に感謝申し上げるとともに今後ともご支援・ご協力をお願いいたします。

また、収支決算につきましては今回、テンント借用先の都合により二日間のレンタル料が新たに約三十万円生じたこと、バザー収益が若干減少したこと等により昨年度に比べ収支バランスが良くない結果となりました。

お祭り自体は、全体的に好評であり反省すべき点、検討すべき課題がありますが、ご利用者とご家族及びその後継者とのふれあいの場、学園と地域との交流の場と捉え工夫しながら繼續していきたいと考えます。

なお、今回特にご利用者の兄弟姉妹の方のボランティアが少し増えたことは大変良かったと感じます。

今後につきましても相応の開催を継続しますので、出来る範囲でのご協力をお願いい



施設長 佐瀬 義雄

ご支援、ご協力に感謝

シリーズ 作業班紹介(2)

ファーム班&収穫祭

ファーム班では現在、夏野菜を育てています。なす・ピーマン・しとうなど利用者の皆さんと一緒に作っています。

今回は梅雨のシーズンが長く野菜の価格が高騰する中、ファームの野菜は格安価格で販売しています。

今年は猿たちがやって来て、茄子の木が傷められてしまい収穫量が少なめです。冬場は玉ねぎの育成に全力を注ぎます。初夏の頃に大きなたまねぎがたくさん収穫てきて、勝浦市内の飲食店で勝浦タンタンメンの材料に、買っていただけますように。

時には、利用者の方よりも職員の方が夢中になってしまいます…。

耕運機の運転も利用者の方が行いますが職員が付いているのでご安心ください。



ファームの夏野菜が収穫時期を迎え、7月30日(火)収穫祭を行いました。(＊＊)
梅雨の長雨・寒さ・日照不足・動物被害など野菜たちには苦しい時期でしたが、七転八起!
見事に育ってくれました。

今回はその野菜を使ったポークカレーとシーフードカレーの2種類を作り、皆で食べました。

自分たちの育てた野菜のカレーは最高に美味しい!皆がおかわりし、きれいになくなりました。また作って食べようね!

おやつにはスイカを食べました!お腹も心もいっぱいに満たされた最高の収穫祭になりました。夕飯はちょっと少なめだったかな…?

お正月飾りの予約販売いたします。

ケアホーム特製

ケアホームご利用者が、地元のワラで
作る、鳥居形のお正月飾りです。

12月2日(月)から予約受付

限定10個、1個3,000円

お問い合わせはみずほ学園まで
先着順ですのでお早めにどうぞ
(万が一希望多数の時は抽選となります。)

引き渡しは、12月25日(水)から
みずほ学園にてお渡しいたします。
配送希望の方は実費にて宅配いたします



来年の
干支は
ネズミ



完成イメージ

大きさ 縦横30~40cm

台風15号直撃！

～長時間停電発生・酷暑の中、耐え忍んだ48時間

過去最大級の台風15号及び19号により被災をされた全ての方に心からお見舞いを申し上げます。

特に台風15号により千葉県を襲った大停電は、みずほ学園も混乱に陥りました。その困難に立ち向かいご利用者を護るために、職員一丸となって奮闘した記録の一部です。

みずほ学園 台風15号による被害・停電中の生活状況

- ・9月9日（月）午前4時30分からの停電が9月10日午後11時25分まで続きました。
電話不通、携帯・スマホすべて不通。通信途絶。
- ・生活用水の供給を非常用発電に切り替え、井戸水のくみ上げポンプの稼動、受水層モーターの稼動、浄化槽の稼動を行い水の供給は対応できました。
発電機への燃料の補給は20リットルタンクで3回。一晩で発電機の燃料が半分消費された状況ですが、水の供給が出来たことで、調理用、トイレ用水が使用できたことはたいへん良かったです。
- ・非常用発電で施設内の照明も可能でしたが、燃料タンクが30リットルと小さく、1時間程度で燃料が必要となる為、あえて使わずにLEDランタン等で対応しました。
- ・入浴も出来ませんので、身体拭きで対応しました。
- ・洗濯も出来ませんでした。タオルや下着、靴下に限定し、職員を動員し、事務、医務、栄養士も協力して手洗いと天日干しを行い、駐車している車に靴下を並べて干すとポップなカワイイ車に変身したり、カラフルなタオルのカーテンもなかなかの見応えでした。
バスタオルなどの大物は、コインランドリーにて対応しましたが、世間も停電や断水のため何処も、20人～30人の長蛇の列で、穴場のコインランドリーを探して辿りついた大原のガラ空きコインランドリーで無事に乾燥まで済ませることができました。



洗濯機・乾燥機が使えない
ので、手洗い・天日干し
お天気が良くて助かりまし
た。



大停電の中、熱中症を防ぐため大活躍した、新旧の
こんた号。
手前が旧こんた号、奥が新こんた号です。
ありがとう。

- ・食事はメニューを変更し、主食はα化米やロングライパンも使用しました。人気のメニューはタラのフライとブロッコリーサラダのサンドウィッチ。普段はお目にかかるないサンドウィッチに皆さん大喜びでした。食器は使い捨てで対応。冷蔵庫も使えない為、漁業協同組合の販売所にて氷の塊を買い、冷蔵庫内の保冷、そして冷たい麦茶の提供をおこないました。
- ・空調設備が使えず室内の温・湿度が高かったので、日中は交代でドライブに出掛けて暑さを凌ぎました。夜間は窓を開放し、夜勤者を通常の3名から4名に増員して見回りの強化を含めて対応しました。
- ・空き缶置き場も風対策のネットを掛けましたが、台風の前には全く無力で台風の去った後の施設内は空き缶とペットボトル、木の枝や葉っぱが散乱し片付けに一苦労でした。

- 電気が復旧後、皆さんがあなたが一番楽しみにしていたテレビは、古新田テレビ組合のアンテナが倒木により損傷した為、しばらくの間地上波放送を見ることが出来ませんでしたが、テレビ組合の役員さん達のご尽力により楽しみが戻ってきました。
- 9月11日（水）特別養護老人ホーム勝浦祐和園の停電が復旧していないとのことで、氷の塊、飲料水を差し入れ、ランタン、懐中電灯を貸し出しました。
- 9月12日（木）洗濯にお困りということで、洗濯、乾燥機の使用に来園されました。
非常時は出来る範囲で助け合いましょう。勝浦祐和園は9月13日（金）朝、電気が復旧し、通常生活を送れるようになりました。



「ビューティーサービス」



月に一度のビューティーサービスの散髪は希望者を募って行っています。

以前は帰宅する月のみの散髪でしたが、毎月行うようになりました。

理由は清潔を保つためと活動や帰宅等で外出する際に整えて行くことが理想ではないかということで実施しています。

保護者の方からの髪型の希望を伝えたり、以前切った時の写真を撮りカタログとして提示してわかりやすく、とても丁寧に対応して頂いています。

また、ご利用者さんの中にはビューティーサービスの方と会話を楽しみにしている方、コミュニケーションをきっかけにして理容師さんが名前や性格まで覚えてくださる方もいて、明るく楽しい雰囲気で行っています。

散髪が済んだ皆さんは、清潔な気分でクラスに戻って行く後姿がとても嬉しく印象的です。

支援員 石井寿美子



たかが塩されど塩

みずほ学園が、加工・販売している
「モンゴル岩塩」召し上がった事ありますか?

世界でも代表的な6種類の岩塩の中でも、モンゴル産ジャムツダウスは、マグネシウムを含まず。代わりにカルシウム、カリウムといったミネラルが豊富な為、マイルドで甘味すら感じる不思議な塩です。

ナトリウムも少ない為、塩分過多を気にされる方にもピッタリ!

シンプルな料理に直接かける事で味を
引き立たせてくれます。
(寿司・刺身・サラダ・もちろん肉にも)

みずほ学園での岩塩作業風景です



原産国: モンゴル国
輸入者: (株)アリマジャパン 千代田区
販売者: みずほ学園

3億年もの形成期間を経て出来上がった
「海水の化石」の世界へようこそ

商品名: ジャムツダウス (モンゴルの岩塩)

ジャムツとは、モンゴル国のオブスノール盆地のこと。ダウスとは塩の意味。

昔から(モンゴルでは)「ジャムツダウスは健康の神様」として特別な塩とされている。

岩塩 単品 100g 値段250円

詰合せ 岩塩100g+固まり2個125g

+おろし金1個 値段500円



皆様も美味しい岩塩料理に是非チャレンジして下さい



詰合せセット



岩塩のサンプル料理
提供 手打ちうどん「多吉」

カツオのたたき

次回は「かつお節」です
どうぞお楽しみに

後援会からのお知らせ

後援会入会のお願い

いちょうの里後援会では会員を募集しております。
ご入会いただける方は、会費年1口三千円のご協力をお願い致しております。

お振込みは下記の口座へお願いいたします。

口座番号 00140-7-604319

加入者名 社会福祉法人「いちょうの里」後援会

送金は同封の振込用紙又は、郵便局備え付けの振り込み票(60円かかります)をご利用くださいませ。

○入会された時は、入金者名を全て広報させていただきます。連名でのご寄付も承ります。

今年の学園支援テーマとしては、大切な食事提供面で厨房のシンク更新と更に利用者の安全な移動の足を確保するためのマイクロバス更新を今後5年間支援します。

検討中の中長期課題の第一弾として、ケアホーム利用者の電気料金負担軽減対策(太陽光発電設備の整備)の実施概要が提示されました。後援会として前向きに対応したいと思います。

今後は、地域の通所利用者の支援充実等、みずほ学園の課題について支援できる後援会体制創りに努力して参ります。

会員皆様の末長いご支援をよろしくお願ひ申し上げます。



新こんた号が来ました。